Düsseldorfer Wirtschaft D7

Bankmanagerspricht vor französischem Club

(tb) Gérard Staedel, Direktor der Niederlassung Frankfurt der französischen Genossenschaftsbank Crédit Mutuel, spricht am Dienstag ab 19.30 Uhr im Industrie-Club vor den Mitgliedern des deutsch-französischen Wirtschaftsvereins Club des Affaires. Kernthema ist die Digitalisierung der Kreditinstitute. Crédit Mutuel ist eine der größten Banken Frankreichs. 2010 übernahm sie das Deutschlandgeschäft der Citibank, das seitdem unter Targobank firmiert. Anmeldung für Mitglieder unter der E-Mail-Adresse: info@club-des-affaires-nrw.org